

KPÖ (O) an Carl Mayer, 7.8.1930

1 Seite, Faksimile

---

Wien, am 7. August 1930.

Herrn Karl M a y e r, Wien, XVII., Yppenplatz 5.

Wertes Genosse!

Unsere Antwort auf den Brief vom 17. Juli 1930 und Dein dazu gehöriges Beileitschreiben findest Du in dem Artikel "Ein Dokument" in Nummer 57 der Arbeiter-Stimme.

Ernste politische Konferenzen, wobei einer den anderen nicht überwölften will, sondern etwas Ehrliches zustandekommen soll, setzen vorhergehende schriftliche, positiv konkrete Vorschläge (Einigungsbedingungen) voraus. Das bedeutet keineswegs, dass die Einigungsbedingungen der einen Seite von der anderen Seite geschluckt werden müssen oder umgekehrt. ~~Die schriftlichen Einigungsbedingungen sind also lediglich Verhandlungsbasis, doch ohne solche Verhandlungsbasis sind ernste politische Konferenzen nicht möglich.~~

Mit kommunistischen Grüßen!

Die Leitung der KPÖ(Opposition)

Im Auftrag: